



CON "BICI", SIN CO₂ (GRAN "BICICLETADA")

**MENOS CO₂ HAY HOY,
PORQUE AYER LA BICICLETA
LE DIO UN RESPIRO AL PLANETA,
¡POR ESO CONTENTO ESTOY!**

I

Hoy a nivel nacional ha sido la **bicicleta** protagonista completa, también aquí en Ciudad Real. Los del Grupo de **apedal** en su gran "**bicicletada**", han pasado la jornada por cierto muy concurrida. En el punto de partida ya hubo una masa importante que aumento más adelante el conjunto en gran medida.

II

Los cuatrocientos tal vez la cifra hubo superado, gran reto el que se ha logrado, viene a más la solidez. Se vislumbra madurez respecto a la "bici" y su uso, positivo es lo profuso si beneficios reporta. ¡Y aquí los hay; y esto importa, pues si el CO₂ bajó, hoy el planeta encontró un bien que le reconforta!

III

Y así pasito a pasito terreno iremos ganando y suma y sigue aportando mejoras en el distrito. ¡Pongamos la voz en grito el pueblo de Ciudad Real; y desde esta Capital y toda La Mancha entera icemos nuestra bandera en favor **del medio-ambiente**; y tengamos muy presente que, **la "bici"** (bien genera)...!

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A **MASA CRITICA** EN GENERAL Y EN ESPECIAL A **apedal**, DE Ciudad Real, A TODOS LOS PARTICIPANTES Y MUY PARTICULARMENTE A "**LA GENTE MENUDA**", POR SU DESTACADO ESFUERZO.

Ciudad Real, 12 de Noviembre de 2006

